

BSU Medienmitteilung

9. Juli 2007

Solothurner Gemeinden unterstützen den Moonliner

Ein Nachtbus soll ab Dezember auch in der Region Solothurn fahren. Von dem Angebot, das auf drei Kursen, vor allem Junge nach dem Ausgang nach Hause bringen soll, profitieren das Wasseramt, der untere Leberberg mit dem Bipperamt und die Linie Solothurn-Grenchen. Gefahren wird in der Freitag- und in der Samstagnacht; Abfahrt in Solothurn um zirka 1.00 Uhr, 2.30 Uhr und 4.00 Uhr.

Nachtangebote werden nicht wie das übrige Fahrplanangebot von der öffentlichen Hand durch Abgeltungen mitfinanziert. Zum einen zahlen die Fahrgäste deutlich mehr für diese Art „Sammeltaxi“. Deshalb ist der Nachtbusbetreiber darauf angewiesen, dass auch die Gemeinden, deren Bewohner den Moonliner nutzen werden, einen Betrag leisten. Dieser ist primär von der Gemeindegrösse abhängig und beträgt etwas weniger als Fr. 1.-- pro Einwohner. Bis jetzt hat erfreulicherweise bereits über ein Dutzend Gemeinden ein Beitrag definitiv zugesichert. Die Chancen für das Zustandekommen des Angebots sind daher gross. Definitiv entschieden wir im Spätsommer.

Weitere Informationen

Robert Fürst
Leiter Betrieb
Busbetrieb Solothurn und Umgebung BSU
Im Hauptbahnhof, Postfach 160
4501 Solothurn
Telefon 032 622 37 22, Fax 032 623 90 77
robert.fuerst@bsu.ch, www.bsu.ch
